

みのりだより

令和4年
7月発行



暑い夏がやってきました

今年は例年より早く梅雨が明けてしまったようです。カンパニーは田んぼの水が足りない…と嘆いています。確か、25年以上前だったと思いますが、水不足を経験しました。その時はお風呂に二日に一回しか入れず、各家庭全部の水道管を節水のために制限され…水の大切さを改め

て考えさせられた大事な経験ですが、もう二度と味わいたくないものです。

節水・節電、みのりでも利用者・職員に大事に使ってもらうように話をしたいと思います。もちろん、熱中症対策をしながら…ですね。



お知らせ



レクレーションのお知らせでありましたが、海水浴を予定しています。海が苦手な人もいますので、全員参加とはいきませんが、夏と言えば海！季節を味わって楽しみたいと思います。

もし、19日が雨だったり外気温が低かったりした時には次の日に予備日を設けています。水曜日に実施の際には入浴はありません。

午前中だけの海水浴なので、帰ってからみのりでスイカ割りをしたいと思います。

♪笹の葉～

さ～らさら～♪

暑い日差しの中で

色とりどりの短冊が

揺れています

みんなの願いが届き

ます様に…



✳️行✳️事✳️予✳️定✳️

7月19日（火）…海水浴(午前中)

20日（水）…予備日

7月20日（水）…午後から誕生会

7月29日（金）…職員会議

15時送迎

※予定は変更することもあります。